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1　　 MATSUE LIONS CLUB

出ます！ やります！ We Serve!!

この度、第69代会長を拝命いたしました。本来であれば、然るべき方がこ
のお役をされるべきだとは思いつつも諸事情が重なり今ここに至っておりま
す。しかしながら、やるからには悔いの残らないように全力でこのクラブの
ため、地域のため、一年間を駆け抜けてみようと思っております。

今期のテーマは「喜んで実践しよう♪」です。クラブ会員が自ら主体的に活
動する松江ライオンズクラブを目指して参ります。やらされ感ではない、喜
んで進んで行う奉仕活動です。今一度、ここにいる意味を考えてみましょう。

今期のスローガンは「出ます！ やります！ We Serve !!」です。先ずは出席
義務である例会の参加率向上を推進して参ります。皆様にはアクティビティ
についても委員長任せではなく当事者意識をもって積極的に自らモチベー
ションを上げて更には仲間にも呼び掛けていくクラブメンバーとなるよう期
待しております。

クラブ運営については、第一副会長、第二副会長の思いも共有し、複数年度を見据えた取り組みとなる
よう心かけて参ります。時代の変化に対応していくことも大切ですので、今まで通りを踏襲するだけでな
く次へつながる提案と実行をします。

最後に、会長の思うようにやらせてください。そのためにクラブメンバーお一人おひとりのお力をお貸
しください。日本で28番目、336-D地区 1 番目のクラブとして誇れる私たちになりたいです。 1 年間とい
う限られた期間ではありますが、どうぞ宜しくお願い致します。

第69期会長

L.實重正樹

会長就任のご挨拶

松江LCの皆様、平素より大変お世話になっております。
この度、夫がこの歴史ある松江LCの会長という大役に就くと同時に自らも婦人

会長という大役を頂き、夫婦ともに身の引き締まる思いです。
いつも婦人会の皆様とお会いし色々なお話をすることができる婦人会行事に参加

するのをとても楽しみにしています。
これから一年間、婦人会の皆様と明るく、楽しく、交流を深めたいと思っていま

す。婦人会の交流が活発になることで松江LCが益々盛り上がるよう、また皆様か
ら求められることに応えていけるよう努めて参りたいと思いますので、どうぞよろ
しくお願いいたします。

婦人会長就任のご挨拶

婦人会長　
LL.實重温子



幹事
L.矢田邦敏

今年度、實重会長のもと幹事という大役を仰せつかりました矢田です。
實重会長から幹事就任依頼を受け、この歴史と伝統のある松江ライオンズクラブの

幹事という重責を私が務めることが出来るのか、正直即答することは出来ませんでした。
しかし松江ライオンズクラブに入会させていただき10年を迎え、何か自分を変えな

ければいけないとの思いでお引き受けを致しました。
新型コロナウイルスも終息し、今年度こそ他クラブとの交流会、アクティビティを

活発に行い会員の皆様が参加しやすく楽しくやりがいのあるクラブを目指して努めて
まいります。

また来年度は認証70周年記念となります。記念すべき来年度に向けスムーズに繋げ
ることが出来るよう一年間スタッフ全員で精一杯頑張ってまいりますので会員の皆様
のご指導、ご鞭撻の程、何卒宜しくお願い申し上げます。
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出ます！ やります！ We Serve!!

  幹事就任のご挨拶 

  会計就任のご挨拶 

会計
L.伊藤哲也

2024年－2025年度　松江ライオンズクラブ会計に任命いただきました伊藤哲也で
す。松江ライオンズクラブ 3 役の一人として實重会長・矢田幹事をサポートさせてい
ただきます。歴代の会計様のように迅速に予算作成を行い、クラブ全体・委員会アク
ティビティ運営をスムーズに進行できるよう支えていきます。昨今の値上げによって
クラブ運営も厳しい状況が続きますが、皆様方のご指導等受けながら私自身知恵を絞
りながら削減するところ、使用するところをしっかりと見極めクラブの皆様の、この
1 年をしっかりと会計の立場からサポートしていきたいと強く感じます。實重会長の
かかげるスローガンを会計の立場として具現化できるようにサポートしていきます。
私自身 “アンコンシャスバイアス” な思考にならないよう、いろいろな意見に耳を傾け
ながら事業推進に共に進んでいきたいと思います。今期は70周年を見据えて非常に大
事な 1 年となります。皆様方のお力添えが必須です。ご協力宜しくお願いいたします。
今年一年宜しくお願いいたします。

ライオンテーマー
L.岩田浩岳

このたび2024年度L・テーマーを拝命することとなりました岩田です。まさか自分
にこのような大役を頂くことがあるとは思っておらず、諸先輩や優秀な会員の皆様が
いらっしゃるなかで大変光栄なことだと思います。歴史と伝統ある松江ライオンズク
ラブのL・テーマーを務めるにあたり、会員の皆様に例会の日を楽しみにしていただき、
松江ライオンズクラブの結束が高まるようなメリハリのある例会準備や会のスムーズ
な進行に心がけてまいります。まだまだライオンズ歴も浅いので未熟な点も多々ある
ことと存じますが、微力ながら本会の発展に尽力する所存です。諸先輩をはじめ仲間
の皆様のご指導ご鞭撻のほどよろしくお願い申し上げます。

  LT就任のご挨拶 
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出ます！ やります！ We Serve!!

第二副会長
L.富田秀則

今年度、ご指名を頂き第二副会長を務めさせていただくことになりました富田です。
歴史と伝統のある松江LCにおいて、このような大役を仰せつかり大変身の引き締まる
思いです。私もいつの間にか、歳だけは積み重ねてまいりましたがクラブ運営につい
ては、勉強不足、まだまだわからない事だらけです。實重会長、原第一副会長の下で、
しっかり学ばせていただきます。また、事業委員会、趣味部会、婦人部担当として、
事業委員会では、各委員長、委員会の皆様とともに実のあるアクティビティ実行、そ
して各部会のスムーズな活動が出来るよう努めてまいりますので、皆様のご指導ご鞭
撻をよろしくお願い致します。

  第二副会長就任のご挨拶 

第一副会長
L.原　章博

本年度歴史と伝統のある松江LCにおいて、第一副会長を拝命いたしました。第二副
会長を経て、第一副会長となり、身の引き締まる思いです。松江LCの名に恥じぬよう、
實重会長を盛り立て、第一副会長の職務全うできればと考えています。

第一副会長の役目は、松江LCの脈々と流れる歴史と伝統を、次の松江LCを担う若
い世代の皆様に引継ぎ、新たな発想で若い人たちが活力あるクラブ活動に参画できる
環境の醸成であると思います。

どれだけの事ができるか分かりませんが、皆様のご指導ご鞭撻をお願い申し上げ、
就任のご挨拶とさせていただきます。一年間何卒よろしくお願い申し上げます。

  第一副会長就任のご挨拶 

  TT就任のご挨拶 

テールツイスター
L.又川　智

今年度、テールツイスターを仰せつかりました。
テールツイスターは、例会その他の会合で種々のアイデアによって会合を盛り上げ、

会員間の親睦を図るのが任務ですので、会長のテーマに則り、例会等でなごやかな雰
囲気を作れるよう一年間頑張りたいと思います。そして、会員の皆様方におかれまし
ては、ドネーションについてもご協力いただきますようお願い申し上げます。

入会してまだ 5 年程度とクラブ経験は浅く、皆様方にご迷惑をおかけすることもあ
るとは思いますが、諸先輩方のご助言を頂きながら、精一杯役目を遂行する所存であ
りますので、皆様方のご指導、ご鞭撻のほど、何卒よろしくお願い申し上げます。
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財務委員長 L.石田博義

今年度、實重会長のもとで財務委員長を務めさせて頂きますことになりました石田です。
最近の問題として会員減少により収入不足、物価高騰等、今年も財務的に苦しい状態

が続きますが、クラブの活動資金の効率的な運用や収支のバランスを考え運営していき
たいと思います。幸いにも財務委員会は経験豊富な会員がお揃いです、皆様の力を借り
協力して健全な財務運営をしていきますので、一年間宜しくお願い致します。

計画委員長 L.西村彦昭

本年度、計画委員長を拝命いたしました西村です。
2022年 9 月に入会し、 2 年間にも満たない中でこの様な重責を担い、身の引き締まる

思いでございます。
計画委員会の主な仕事に例会の計画・運営があります、私の場合は例会場となってい

るホテル一畑の経営者としての立場もあります、そのあたりを十分に活かしていくこと
を求められている 1 年間と感じています。實重会長の方針のもと、会員の皆様方が楽し
みにしていただけるような例会、 1 ％でも高い出席率を目指して参ります。

ご協力の程、どうぞよろしくお願い申し上げます。

情報・指導力委員長 L.池尻　悟

本来であれば、第67代会長の門脇　泰さまが本委員会の委員長となられる予定でしたが、
皆様ご承知の通り今年 3 月に退会されましたので前年度に続き委員長就任となりました。

正直申しまして、 2 年連続の委員長は荷が重いと感じておりますが、スペシャルな委
員の皆様のご協力と友愛の精神と共にあと一年踏ん張ってみようと思っております。

では、どう踏ん張るか。
①第69代 實重会長のスムースなクラブ運営の一助となる委員会運営を行います。
②クラブ行事へ積極的に参加をし、会員の模範となることができるよう努力します。
③指名委員長として次期役員の選任に奔走します。
④お酒に吞まれないよう自重します。
以上のことを踏まえ、前年度より少しは良い委員長になることを誓い就任の挨拶とい

たします。皆様、どうぞよろしくお願い致します。

会員委員長 L.佐々木幸美

この度、實重会長のもと、会員委員長を拝命いたしました。實重会長の本年度の目標
の中で、会員委員会が担うべきものはいくつかありますが、中でも「会員数純増10名」「例
会100％出席達成」という 2 つは、委員会としてかなり大きなプレッシャーとなっており、
不安にも感じております。

しかしながら、本年度スローガン「出ます！ やります！ We Serve !!」を旗印に、目標
達成を目指し、スタッフ、そして委員会メンバーの皆様ともベクトルを同じくして、微
力ながら邁進してまいりたいと思っております。

とはいえ、全てのメンバーの皆様のご協力がなければ、実現は全く不可能な事案です。
何卒、皆様のお力添えを賜りますよう、伏してお願い申し上げ、私の就任のご挨拶とさ
せていただきます。

1 年間よろしくお願いいたします。

委員長就任のご挨拶
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出ます！ やります！ We Serve!!

今年度、GMTコーディネーター、SCP・FWTコーディネーターを務めさせて頂きます。
GMT＝グローバル・メンバーシップ・チーム（会員増強、会員維持、退会防止）
SCP＝ スペシャリティ・クラブ・プログラム（共通の関心や情熱を持つ会員により構

成されたクラブ。例えば、同じ趣味を持つ会員の集まりや職業が同じ会員の集
まり。職種や趣味は違えども、ある分野に特化した奉仕を行う）

FWT＝ファミリー・アンド・ウーマン・チーム（家族会員・女性会員の増強）
いずれも会員増強を目的とした取り組みですが、その中で私が一番大切にしたいのは、

会員維持、退会防止です。退会を決断する理由は様々です。もちろん、「致し方の無い」理由もあります。
ですが、「クラブに馴染めない」、「人間関係がうまくいかない」といった理由も少なからずあるのではない
でしょうか。そのような理由で仲間を失うことはとても悲しいことです。

退会を防止するには、会員相互の信頼関係をしっかりと築き、絆をより深めることが大切です。会員相
互が強い絆で結ばれているからこそ、魅力あるクラブとなり、自然と会員増強にも繋がるのではないでしょ
うか。神田ガバナーのスローガンは、「仲間を増やそう We Serve」。

強い絆で結ばれた仲間が増えることを心から願っております。

GMTコーディネーター／ SCP・FWTコーディネーターのご挨拶 L.原田瑞樹地区役員

MC委員長 L.田中洋二

この度、MC委員会の委員長を務めさせていただくことになりました。
不慣れではありますが委員会の皆様のお力をお貸しいただき、会報誌の作成、例会の

様子、事業活動の様子をお伝えしていきたいと思います。
どうぞ皆様のご指導ご鞭撻のほど宜しくお願い致します。

国際・教育・健康委員長 L.山田さおり

事業委員会が 2 つに改編された今年度、国際・教育・健康委員会の委員長を務めさせ
て頂くことになりました。

今、求められている私達の使命とは何か、改めて考えを深め、メンバーの皆様とともに、
より良い社会貢献ができるよう進めて参りたいと思います。何分にも未熟な委員長です
ので、皆様方のご協力、ご支援を賜りますよう、宜しくお願い申し上げます。

社会・奉仕・福祉委員長 L.竹内祐子

今年度、社会・奉仕・福祉委員会の委員長を拝命いたしました竹内祐子です。社会が
急激に変化をしているこの時代に、この委員会としても、明るく元気に暮らしていける
ようなアクティビティで笑顔のお手伝いができればと思います。又、今年度から、献血
運動支援、検眼登録の支援等が加わりました。私は微力ではございますが、委員会の皆
様のお力添えをいただき、LC皆様とともに楽しく行えればと思います。何卒よろしくお
願い申し上げます。
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主な例会内容

◎安達会長挨拶
◎幹事報告
◎委員長報告
◎336-D地区役員退任挨拶
　336複合地区長期計画D地区委員
　　L.原田瑞樹
　336-D地区 1 R 2 Z　Z・C
　　L.佐々木幸美
　336-D地区 1 R 2 Z　Z幹事
　　L.岸本義之　L.原　章博
◎役員交代式
◎出席率発表
［懇親会］
◎乾杯　
　336-D地区元ガバナー　L.大野美雄
◎ゴルフ部会　会長杯表彰式
◎また会う日まで
◎ライオンズローア

年次例会（第1634回例会）� ●開催日／6月21日（金）　●場所／ホテル一畑例会報告
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